

Pleno del Consejo de los Consumidores y Usuarios de Andalucía

La aprobación de la Memoria de 2007 y la celebración de unas jornadas, serán algunos de los temas que abordará el órgano

La Directora General de Consumo asistirá por primera vez, desde su nombramiento, a una reunión de este órgano

Mañana, 27 de junio, el Consejo de los Consumidores y Usuarios de Andalucía (CCUA) máximo órgano de consulta y participación de los consumidores andaluces, integrado por las tres Federaciones de Consumidores de ámbito andaluz (AL-ANDALUS, FACUA Andalucía y UCA-UCE), celebrará un pleno ordinario al que ha sido invitada la Directora General de Consumo, Ana María Romero Obrero, al ser el primero que tendrá lugar tras su nombramiento al frente de la Dirección General a la que está adscrito este Consejo.

Entre otros asuntos, el Consejo abordará, en la sesión de mañana, la aprobación del Informe-memoria del Órgano correspondiente al ejercicio 2007, de un informe sobre el reciclado de residuos y de otro relativo a los hábitos de lectura y política del libro en Andalucía. Además, trabajará en la organización de unas jornadas que tiene previsto celebrar el próximo otoño y en la actualización de su página web www.consejoconsumidoresandalucia.es, que está a disposición del público desde el pasado mes de mayo.

Asimismo, está prevista la aprobación de un documento de coordinación y apoyo a los representantes de los consumidores en los órganos de participación, y de una resolución en la que se reivindica ante la Administración andaluza, una vez más, una sede propia para la ubicación de este Consejo.

Para ampliar esta información, póngase en contacto con la Presidencia del Consejo de los Consumidores y Usuarios a través del 954 56 41 02

Grupo de Trabajo de Comunicación e Imagen del CCUA